

# えんじゅ

令和3年2月15日発行

松原小学校 NO16

## \*\* 当面の主な行事予定 \*\* 【2月】

- 1 5(月)6年生保健学習
- 1 8(木)5年生禁煙学習
- 2 2(月)お別れ遠足
- 2 3(火)天皇誕生日
- 2 4(水)クラブ

## \*\* 当面の主な行事予定 \*\* 【3月】

- 1(月)セーフティネット  
6年生を送る会
- 2(火)全校集会
- 1 0(水)委員会
- 1 9(金)卒業式予行練習
- 2 0(土)春分の日
- 2 2(月)大掃除
- 2 3(火)卒業式
- 2 4(水)修了式
- 3 0(火)離任式

## 出前授業 ~2月5日~

松洋中学校から数学の先生をお迎えし6年生が授業を受けました。



テーマは「数学的な事象を文字に表すこと」でした。

授業では、「必要な棒の数を工夫して求めよう」ということで棒を使って正方形を横に増やしていくときの正方形の数と辺(棒)の数の関係を式に表していくといったものでした。

授業のまとめは「文字を使って式に表すことで、数字が大きいときでもすぐに求めることができる」ということでした。中学校で学習する文字を使った立式の体験といったところでしょうか。子供達はプリントに図を描きながら、しっかり考えていたようでした。

文字式の便利さを感じるとともに中学校の授業リズムを感じることができた素敵な体験となりました。

## よく学び、よく遊び ~春の始まり~

2日の全校集会では、今年の節分について話しました。暦の上では例年より1日早くなること。それは地球が太陽の周りを1周するのが約365.2422日であり、暦の上の365日とはずれが生じているためであること等、メディアで紹介されている節分や立春に関することを子供達に伝えました。節分が2日となったことについては多くの子供が事前に知っているようでした。メディアから情報をしっかり得ていることに感心させられました。

それから10日余り、春の訪れを告げる立春の呼びかけに呼応してか、寒暖を繰り返しながらも日一日と気温が上昇してきています。学校の敷地内にはつい先日までは見かけなかった草があちこちに生えつつあります。運動場に目を移すと、休憩時間に遊ぶ子供達の活発な姿が散見されるようになっていきます。

残り少なくなった今学期の学校生活を、授業中はしっかり頭を動かして、休憩時には体も含めて動かしていった感じになることを願います。「よく学び、よく遊び」を実践し続けてほしいと思います。

## 授業参観 ~2月3・4日~

今年度初めての授業参観となりました。2日間に渡り、保護者の方々に授業の様子を参観していただきました。

1年生は算数「足し算」、2年生は音楽発表と生活科発表、3年生は算数「小数の筆算」4年生は算数「表に整理して考えよう」、5年生は国語「意見文」、6年生は総合「感謝の手紙」、たんぼぼ学級は生活「カレンダー作り」。各学年ともに、集中した態度で学習に取り組んでいました。発表をするときの子供達からは心地よい緊張感が漂っている感じでした。

学校のこと、学級のこと、子供達のことを知っていただく良い機会となりました。



## 校内授業研究 ~2月8日~

5年生で行いました。国語科「読み手が納得する意見文を書こう」という単元での授業でした。自分が納得するだけでなく、読み手が納得するように書くということは難しいことですが、子供達が大人になるまでに身に付けなければならないことでもあります。

今回の授業をきっかけとして、文に書き表すことの大切さを感じられたらと思います。



## 松小子ども祭 ~2月12日~

2・3限目をかけて行いました。6年生が準備した各コーナーで5年生以下の学年がゲームや物作り体験を行いました。設置したコーナーは、「プラトンボ」「スライム」「ムニムニ星人」「プラ板」「びゅんびゅんゴマ」「魚釣り」「ストラックアウト」「的当て」「輪投げ」。

久しぶりの学校行事ということもあり、もてなす方の6年生、もてなされる方の下級生ともに意欲的に活動することができていました。子供達にとっては、非日常の楽しいひとときとなりました。

